
 

Compte-rendu du Conseil d’Administration du 11 mars 2024  

 

 

Présents: Jean Pierre , Charlotte , Vincent , Daniele , Michele , Gilles , Christiane , Agnes . 

invitée : Marie Christine 

 

Absents : Shirley , Bernard et Christine (excusés) 

 

Intervention de Marie Christine sur ses projets : 

 

      - cinéma en plein air en lien avec une association de Chauffailles 

      - travail sur le patrimoine du village avec Marc Gelin 

      -château du Poyet : projet éventuel avec les propriétaires 

      -"Culture de nos villages " avec la Com .com, "De villes en villages", avec le département 

et en partenariat avec la commission culture de la mairie. Il existe un catalogue de 

spectacles. Ceux ci peuvent être subventionnés par les partenaires pré -cités. 

   

Daniele et Jean Pierre présentent le bilan comptable global 2023. Il est  positif avec un 

résultat de 15 331.72. Il est disponible pour consultation éventuelle. Celui-ci a été validé par 

le CA. 

  

Embauche de Laetitia PAVESI  au 2 avril 2024 en remplacement de Sandra et ce en CDI ; 

sur la base de 9h par semaine: lundi et jeudi matin , vendredi après-midi . C’est suite à la fin 

de notre gestion de France Services qui est actée le 31 mars 2024. 

  

En mars 5 bénévoles ont remplacé les absences des salariés. 

 

Prochaines manifestations : 

       - café philo ; le 6 mars une cinquantaine de participants ont réfléchi sur Le bonheur est il 

obligatoire. 

 Catherine Pérard ,professeure à Jean Puy, veut bien continuer avec nous. On a envisagé 

une prochaine séance après les vacances de Pâques sur le sujet suivant :A-t-on besoin 

d'autrui ? 

    -Vide grenier du 5 mai. Vincent a demandé l'achat d'une friteuse professionnelle, ainsi 

qu'un cordon\bloc électrique de sécurité; 

    -Jeux Olympiques de l'accueil de loisirs le samedi 15 juin, suivis par les feux de la St Jean 

en bord de Loire; ceux ci organisés par le comité des fêtes. 

    -On a parlé d'un repas de quartier, en écho à la fête des voisins, à la rentrée de 

septembre. 

  

L'Assemblée Générale du vendredi 26 avril. Il serait bon de penser une forme attractive pour 

cette rencontre ; Je vous donne RDV  le jeudi  11 avril pour y réfléchir, à 9h  au relais  ; une 

toute petite réunion... 

Fin de la séance 21h 

 

 

 


